
 
 

 
SPD Fraktion im Rat der Stadt Lehrte 
 
 
 

    

 

             

 
 
Anfrage nach §17 GO durch den Beigeordneten Licht 
 
Finanzielle Aufwendungen und Investitionen für die Freiwillige Feuerwehr 
 
Gemäß § 17 der Geschäftsordnung bitte ich den Bürgermeister um schriftliche Beantwortung 
folgender Frage(n): 
 
Welche finanziellen Aufwendungen und Investitionen wurden seit der Erstellung des gültigen 
Feuerwehrbedarfsplans 2007 bis heute für die Freiwillige Feuerwehr Lehrte vom Rat der Stadt 
Lehrte mit welchen Mehrheiten beschlossen? 
 
Hierbei sollen sowohl konsumtive/laufende Aufwendungen als auch Investitionen für Ausstattung, 
Fahrzeuge und Personal nach Jahren aufgeführt werden.  
 
Wie hoch sind die jährlichen Aufwendungen im Bezug zu der jeweiligen Einwohner*innenzahl und 
in welchem Verhältnis stehen diese im Vergleich zu den Kommunen in der Region Hannover mit 
einer ausschließlich ehrenamtlichen Feuerwehr? 
 
Lehrte, den 19.10.2020 
 
gez. Hans-Jürgen Licht 


